

Alors que débute cette nouvelle année, je souhaite vous adresser, au nom de la FECEC, et en mon nom personnel, mes vœux les plus sincères.

Dans un contexte européen marqué par de profondes transformations économiques, sociales et technologiques, notre responsabilité collective est plus que jamais engagée. Celle de porter une vision exigeante du travail, du management et du rôle des cadres, au service d'une Europe plus forte, plus souveraine et plus humaine. Je me réjouis donc tout particulièrement de vous retrouver physiquement le 16 avril prochain en Espagne, pour un temps d'échanges, de travail et de projection collective.

Dans l'attente de ce moment important, je vous souhaite à toutes et à tous une année de santé, de lucidité et d'énergie, au service de nos valeurs communes et des femmes et des hommes que nous représentons.

Amicalement

Le Président

Maxime LEGRAND